

El petróleo amplía espiral negativa; cierra abajo de 120 dpb (El Financiero 06/08/08)

El petróleo amplía espiral negativa; cierra abajo de 120 dpb (El Financiero 06/08/08) Efraín H. Mariano Miércoles, 6 de agosto de 2008 Al confirmarse que la tormenta Edouard no causó interrupciones significativas en la actividad petrolera en el Golfo de México, las cotizaciones del petróleo ampliaron su espiral negativa y cerraron por abajo de 120 dólares, el menor precio en tres meses. Al finalizar la sesión en el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en septiembre perdió 2.24 dólares, o 1.8 por ciento, para cerrar en 119.17 dólares el barril, después de tocar un mínimo intradía en 118 dólares, su menor valor desde el 5 de mayo. El descenso del precio del crudo, que sucede a otra caída de más de tres dólares en la jornada anterior, se produjo en paralelo al debilitamiento de la tormenta Edouard, que tocó tierra en Texas sin generar estragos importantes en la actividad petrolera de esa región. El Servicio de Gestión de Minerales (MMS, por sus siglas en inglés), la agencia federal que supervisa las actividades petroleras en el Golfo de México, informó que la producción diaria de crudo en esa área sólo se redujo 6.0 por ciento. La presencia de huracanes tiende a provocar nerviosismo en el mercado por los perjuicios que puede causar a las plataformas marinas y a las refinerías en los estados sureños, pero hasta el momento el impacto ha sido moderado. La caída del crudo se afianzó después de conocer que la Reserva Federal mantuvo las tasas de interés en 2.0 por ciento, lo que ayudó para que el dólar recuperase vigor ante el euro y otras divisas.